

Ressort: Finanzen

Allianz begrüßt Reformpläne zu Betriebsrenten

München, 08.10.2016, 12:27 Uhr

GDN - Deutschlands größter Lebensversicherer, die Allianz Lebensversicherung, begrüßt die Reformpläne der Bundesregierung zu Betriebsrenten. "Die Regierung will erreichen, dass mehr Geringverdiener vorsorgen und dass noch mehr kleine und mittlere Arbeitgeber Betriebsrenten anbieten", sagte Firmenkundenvorstand Andreas Wimmer dem "Tagesspiegel" (Samstagsausgabe).

"Das ist wichtig. Hier gibt es Nachholbedarf." Die Pläne sehen Berichten zufolge unter anderem vor, dass Arbeitnehmer bis zu sieben Prozent ihres Lohns steuerfrei in Betriebsrenten umwandeln können. Zudem sollen Arbeitgeber einen staatlichen Zuschuss bekommen, wenn sie für Geringverdiener in eine betriebliche Altersvorsorge einzahlen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-79155/allianz-begruesst-reformplaene-zu-betriebsrenten.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com